



## Etwa 1200 Wanderfreunde unterwegs

Sehr zufrieden zeigten sich die Wanderfreunde Siegen von 1975 (vormals Belgische Wanderfreunde) mit dem Verlauf der von ihnen ausgerichteten 39. IVV-Wanderung „Siegen-Giersberg“. Trotz schlechter Witterung am Samstag hätten etwa 1200 Wanderfreunde am Wochenende von der Bertha-von-Suttner-Gesamtschule als neuem Veranstaltungsort aus die drei von

Winfried Brückner ausgesuchten Strecken über sechs, elf und 20 Kilometer Länge in Angriff genommen, teilte Vorsitzende Käthe Hawlitzky gegenüber der Siegener Zeitung mit. Auf gute Resonanz sei auch die „2. Young Walkers Tour“ mit Quiz für die Jugend gestoßen: „Die bieten wir an, um für Nachwuchs zu sorgen“, hieß es. Die Teilnehmer hätten sich begeistert

sowohl über Start und Ziel in der Gesamtschule als auch über den Streckenverlauf überwiegend durch Wälder geäußert: „Im Gegensatz zu früher in Achenbach gibt es jetzt nicht mehr so viele Steigungen. So sind die Strecken wirklich für alle von Jung bis Alt, auch für die mit kleinen Handicaps, geeignet. Das kommt gut an“, lautete das Fazit.

fr